



([https://www.campus-lehavre-normandie.fr/sites/default/files/styles/img\\_\\_1280x768\\_\\_image\\_scale\\_\\_crop\\_main/public/media/images/p64-constantin-lu.jpg?h=80442e8a&itok=gjj3q5YC](https://www.campus-lehavre-normandie.fr/sites/default/files/styles/img__1280x768__image_scale__crop_main/public/media/images/p64-constantin-lu.jpg?h=80442e8a&itok=gjj3q5YC))

# CONSTANTIN LU

Etudiant Sciences Po

Le club de voile m'a offert de merveilleuses balades en mer.

*Publié le 7 janvier 2021*

En tant qu'étudiant au campus Europe-Asie de Sciences Po Paris, j'ai eu la chance de vivre deux merveilleuses années dans la Cité Océane. J'y ai forgé des souvenirs uniques grâce aux personnes que j'ai rencontrées, aux choses que j'ai apprises, et surtout, grâce aux heures passées à déambuler dans la ville.

Je me souviendrai du club théâtre de mon campus, mais aussi le club de voile qui m'a offert de merveilleuses balades en mer. Je me souviendrai également du dynamisme solidaire du Havre, notamment l'association Le Havre des Familles où j'ai côtoyé des personnes formidables, mais aussi de la course des Athlès Solidaires que nous avons organisée avec d'autres étudiants afin de lever des fonds pour le centre Raymond Lerch.

À bientôt Le Havre !